



## Fin del CAE y nuevo FES

Señor Director:

Cada peso para el nuevo FES, es un peso menos para la primera infancia, lo quieran o no. Alivio hoy, frustración mañana.

De paso, y como alertan en nota de su medio el rector de la Universidad Católica y un destacado exministro de Educación, eliminando los aportes de los deciles 7, 8 y 9 ponen seriamente en riesgo la calidad de algunas de las mejores universidades del país: aquellas que han adherido a la gratuidad, optando así por proyectos socio-económicamente inclusivos (en un Chile que tanto lo necesita).

**FERNANDO LONDOÑO**

Académico UDP